



## Conférencier ALBERT MONDOR Sujet: Jardiner écolo

AgriPoule vous invite à vous inscrire à la conférence gratuite le 8 septembre prochain à 19h00 durée 1 heure, qui sera suivie par une période de questions.

Albert Mondor traitera notamment dans sa conférence du compostage du fumier de poule et de son utilisation au jardin, ainsi que de l'utilisation des coquilles d'œufs.

Des tirages seront offerts aux membres actifs d'AgriPoule présents à la conférence.

Voici le lien pour vous inscrire :

[https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScT\\_KMA0WU1r1XGKJFXuRxvfbjCGXoTbZRPD1\\_UVzQnhL89A/viewform](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScT_KMA0WU1r1XGKJFXuRxvfbjCGXoTbZRPD1_UVzQnhL89A/viewform)

Un lien Zoom vous sera envoyé 30 minutes avant la conférence.

## Jardiner écolo

Avec la situation écologique actuelle et les récents problèmes causés par l'industrialisation de l'agriculture, de nombreuses personnes ressentent le besoin de revenir à l'essence des aliments en cultivant elles-mêmes leurs légumes en utilisant des techniques bio. Il en va de même pour ceux qui souhaitent faire l'entretien de leur gazon et leur jardin sans affecter leur santé et celle de leur famille. Durant cette conférence, vous apprendrez comment fabriquer et utiliser le compost, véritable or noir du jardinier, comment utiliser les microorganismes bénéfiques pour améliorer la croissance et le développement des plantes et comment gérer les attaques des maladies et des insectes nuisibles sans utiliser de pesticides afin d'obtenir les plus beaux légumes et les plus beaux rosiers qui soient !



### Notes Biographiques

#### Albert Mondor, le Jardinier branché

Albert Mondor est horticulteur et biologiste. Passionné d'horticulture environnementale et d'agriculture urbaine, il conçoit et réalise des jardins et des aménagements paysagers originaux et extrêmes depuis plus de 30 ans. En plus de donner des cours et des conférences à travers le Canada, il écrit une chronique hebdomadaire dans le cahier Casa du Journal de Montréal et dans le Journal de Québec depuis 1999. Il a aussi publié divers ouvrages portant sur l'agriculture urbaine et lance son onzième livre intitulé Plates-bandes gourmandes au printemps 2019. De plus, il participe régulièrement à diverses émissions de radio et de télévision à titre d'animateur ou de chroniqueur, dont les caspules Le Jardinier branché diffusées sur Météo Média et sur Internet. Il tient également un blog et une page Facebook sur le jardinage extrême : albertmondor.com.

Créateur de nombreux jardins publics et privés, Albert Mondor a été lauréat de plusieurs distinctions pour ses aménagements paysagers. Ses plus récentes réalisations sont les suivantes :

- Jardin de l'essor comestible – Jardin Roger-Van den Hende – Université Laval
- Jardin du Futur – Jardin Daniel A. Séguin – Saint-Hyacinthe
- Jardin de verre et de métal – Mosaicultures Internationales de Montréal 2013
- Murs et toits végétalisés – Biosphère – Parc Jean-Drapeau de Montréal (en collaboration avec Smith Vigeant architectes)

En 2014, Albert Mondor a reçu le prestigieux prix Henry-Teuscher du Jardin botanique de Montréal, honneur qui souligne sa contribution exceptionnelle à l'avancement du savoir et des connaissances dans le domaine de l'horticulture au Québec.